Communiqué de presse



Arras, le 17 mai 2019

Augmentation du montant du fonds de soutien aux commerçants de 34 centres-villes impactés par le mouvement des « Gilets jaunes » :

Les centres-villes de Béthune et de Calais retenus

Dans le cadre de l'opération nationale, dotée de 3 millions d'euros, visant à revitaliser les commerces des centres-villes impactés par le mouvement des « Gilets jaunes », un appel à projets a été lancé.

La phase de candidature à cet appel à projets, clôturée le 30 mars dernier, a donné lieu au dépôt de 34 projets éligibles, répartis dans 11 régions.

Chacun des projets de ces 34 villes sera accompagné pour un montant total augmenté à 5,49 millions d'euros.

Deux centres-villes du Pas-de-Calais sont retenus dans cet appel à projet, Béthune et Calais.